

Die Zeichen stehen auf Annäherung

**MEHR
FÜR ALLE!**
Tarifrunde Süßwaren 2024/25



Die Arbeitgeber sind verhandlungsbereit! Tarifabschluss auch in NRW denkbar?

Unter dem Eindruck der begonnenen Streiks und der klaren Entschlossenheit unserer Mitglieder in den NRW-Betrieben scheinen die Arbeitgeber die Zeichen erkannt zu haben. Mit einer Mitteilung des Arbeitgeberverbandes (BDSI) vom 05.11.2024 rückte der BDSI erstmals offiziell von seinen bisherigen Positionen ab. Die Arbeitgeber erklärten, dass sie für NRW einen Abschluss anstreben, der sich an deren Süßwaren-Tarifgebieten orientiert. Das verstehen wir als Signal der Verhandlungsbereitschaft.

Wir nehmen das Signal der Verhandlungsbereitschaft an

Die NGG-Tarifkommission hat am 05.11.2024 getagt und die Mitteilung der Arbeitgeber bewertet. Seit dem Tarifabschluss in der bayerischen Süßwarenindustrie haben wir deutliche Signale vom Verhandlungspartner erwartet. Nach vielen weiteren Tarifabschlüssen ist man nun endlich auf uns zugekommen. Die tarifpolitische Beschreibung, dass Bayern einen „Pilot“-Abschluss getätigt habe, hat uns etwas irritiert. Der bayrische Abschluss mag gewisse Grundzüge skizzieren. Wir sehen aber in einigen Punkten durchaus noch Spielräume. Diese sind noch auszuarbeiten und zu verhandeln, um für NRW zu einem guten Ergebnis zu kommen. Das Signal ist jedenfalls angekommen.

Verhandlungstermin wird auf den 14. November vorgezogen

Wir haben immer deutlich gemacht, dass die vorzeitige Wiederaufnahme der Verhandlungen mit dem Signal einer veränderten Positionierung der NRW-Arbeitgeber einhergehen muss. Anderslautende Behauptungen sind schlichtweg nicht richtig. Proaktiv haben wir gestern nach unserer Tarifkommissionssitzung den Arbeitgebern angeboten, den **Verhandlungstermin auf den 14.11.2024 vorzuziehen**. Der BDSI hat den Termin heute bestätigt.

Die Streiks in NRW werden bis auf Weiteres ausgesetzt

Gestern haben die ersten von sehr vielen geplanten Streiks in NRW begonnen. Nach dem deutlichen Signal des BDSI sehen wir bis zum nächsten Verhandlungstermin vorerst von weiteren Streikmaßnahmen ab. Wir danken allen, die uns in dieser Tarifaueinandersetzung so großartig unterstützt haben.